

## Gießener Anzeiger vom 5. Februar 2014



Das Diakonische Werk ist einer von drei Empfängern des Konzerterlöses: Von links Günther Schmadel, Ute Kroll-Naujocks, Frank Witezek, Holger Claes, Stefanie Vera Müller und Roger Schmidt.  
Foto: Schmidt

# Konzert der „Brücke“ erbringt 2800 Euro

**SPENDEN** Schecks an unterstützte Einrichtungen überreicht

**GIESSEN/WETZLAR** (ger). Ende vergangenen Jahres veranstaltete der Deutsch-Amerikanische Klub „Die Brücke“ Gießen-Wetzlar mit Unterstützung der Volksbank Mittelhessen zum zweiten Mal das Benefizkonzert „We are the world“ im Gießener Rathaus. 200 Gäste im ausverkauften Konzertsaal waren begeistert von den Musical-Hits, die Sängerin Ingi Fett und der Projektchor des Liederkranzes Flen-sungen zwei Stunden lang präsentierten. Jetzt wurde der Erlös von 2800 Euro an die drei Empfänger der Spenden überreicht. Diesmal hat sich die

Brücke zum einen für die Jugendarbeit des Diakonischen Werk Gießen entschieden. Dessen Leiter Holger Claes und Ute Kroll-Naujocks dankten bei der Übergabe den Brücke-Präsidenten Roger Schmidt und Günther Schmadel sowie Volksbank-Vorstand Rolf Witezek für die Unterstützung. Neben der Diakonie fließt zum gleichen Teil eine Spende in Höhe von 1300 Euro an den Jugend- und Studentenaustausch des Verbandes Deutsch-Amerikanischer Clubs (VDAC). Weitere 200 Euro gehen an das Deutsche Rote Kreuz für die Flutopfer auf den Philippinen.